

Las colonias en el siglo XIX



■ Imperios coloniales en el siglo XIX

El capitalismo industrial y el dominio colonial del siglo XIX trajeron como resultado el

Esta fase dentro del desarrollo del capitalismo mundial se caracterizó por poner en segundo plano la como generadora de riqueza.

Esta fue por la especulación financiera de las sociedades anónimas y por la apertura de mercados en los espacios coloniales, que se añadían al circuito europeo de forma desigual y por medio de la dominación política.

Así, junto con el nuevo colonialismo del siglo XIX se gestó el de los nuevos mercados



<http://goo.gl/oV70ID>